

16 MARZO 2023

ACTUALIDAD

LOCALIDADES

ALCOBENDAS

VIVIR

SOCIEDAD

El Ayuntamiento de Alcobendas, una Ciudad Educadora comprometida con la educación, ocupa el decimocuarto puesto a nivel nacional en el ranking de gasto por alumno, con una partida de 433,35 euros por estudiante, el 9,5% del presupuesto municipal. Además, Alcobendas lidera la inversión educativa en la Comunidad de Madrid, con una partida más del doble que la de Madrid capital y superando a otras grandes capitales como Oviedo, Zaragoza y Valencia.

Alcobendas cuenta con una larga trayectoria en educación, celebrando recientemente los 40 años de la escuela infantil La Chopera, la primera de cuatro centros municipales. Además, el Centro Psicopedagógico Municipal, la Escuela Municipal de Música y Danza y la Universidad Popular Miguel Delibes han formado a varias generaciones de alcobendenses. El Centro de Formación e Inserción Laboral, con 35 especialidades, también ha cumplido 30 años.

En las cuentas municipales de Alcobendas destacan las inversiones en educación, como el millón de euros destinado a becas de comedor y material escolar y otro millón que se destina anualmente a obras de mejora y programas municipales de conciliación familiar.

La inversión española en educación crece un 3,3% en 2021

La inversión española en educación ha crecido un 3,3% en el año 2021, según los datos del Ministerio de Educación y Formación Profesional. En total, se han invertido 51.924 millones de euros en educación, lo que representa el 4,2% del PIB español.

La inversión en educación primaria y secundaria ha sido de 33.540 millones de euros, mientras que en educación superior se han invertido 14.337 millones de euros. El resto de la inversión se ha destinado a educación infantil, formación profesional y enseñanzas de régimen especial.